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多議発第164号 

令和６年２月28日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長  佐 信 行 

 

一般質問について 

令和５年度第９回多良木町議会（３月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

 

 

質 問 者 ⑥久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 町長のマニ

フェストにつ

いて 

(1) 町長在任期間が１年を切ったが、掲げたマニフェストの到達

点と課題、今後の取り組みについて伺いたい 

 

ア 若者の人口増と働く場所の確保が最優先の課題と述べられ

たが、どこまで到達したのか 

イ 基幹産業の農林業を支え、農産物のブランド化と日本遺産

を活用して多良木町をブランド化すると述べられたが、ど

こまで到達したのか 

ウ 町行政が農林商工業、観光などを組み合わせた経営戦略 

を提起し、人が集まる魅力的な力強い町づくりをめざす

と述べられたが、到達点はどうか 

 

町 長 

質 問 者 ⑨落合 健治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 解体工事につ

いて（アスベ

スト調査・ア

スベスト処理

含む） 

(1) 今回の中学校解体工事変更の予算内訳は 

 

(2) アスベスト等が、解体までわからない理由は 

 

(3) 解体している現場の安全対策は 

 

(4) これから始まる予定の解体工事の安全対策は 

 

(5) 近隣住民への報告（告知）は 

 

町 長 

教育長 

 

２ 消防団のメー

ル配信につい

て 

(1) メール配信の現状は 

 

(2) 考えられるメリット・デメリットは 

 

(3) ラインアプリの運用を考える予定は 

 

町 長 
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２ 防災事業・計

画について 

(1) 能登半島地震の災害を教訓として、様々な場面を想定した事

業や計画の必要性が明らかになったが、どのように進めてい

かれるのか 

 

ア 孤立集落が発生した際の物流体制の整備 

イ 「指定避難所」が機能しない場合の二次避難所の確保 

ウ 高齢者や障がい者を受け入れる「福祉避難所」の確保と

「医療支援」や「入浴支援」の体制 

エ 浄水場や水道管などの耐震化と水の確保 

オ 被災者を支援するためのマンパワーの確保 

カ 学校が機能喪失した場合の児童生徒への学習支援 

 

町 長 

教育長 

３ 補聴器助成に

ついて 

(1) 難聴が認知症の最大のリスクの一つとして、全国で高齢者へ

の補聴器購入費の助成が増えている。本町でも検討できない

か 

 

町 長 

４ 川辺川ダム建

設問題につい

て 

(1) 国土交通省元防災課長が、「ダムの基本方針自体は説明がつか

ないフィクション」、「決めたことにこだわらず、現場の事実

に目を塞がず、住民の命を守り、自然豊かな球磨川を実現す

る地域づくりに、住民と行政が一緒に取り組むことが必要」

と述べられているが、どのように受け止められるか 

 

(2) ダム建設予定地の五木・相良両村長はダムについて態度表明

していない。環境影響評価も不十分な状態で推進していくこ

とには無理があり、町長も態度を留保すべきだと思うが、ど

のようにお考えか 

 

町 長 

 

 

質 問 者 ⑩前田 文 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 被災地支援派

遣職員の活動

内容等は 

(1) 今年はじめに能登半島地震という大規模な災害が起き、本町

からも被災地支援のため職員派遣を行っているが、支援活動

内容と労務管理について伺いたい 

 

町 長 

２ 町民の防災に

ついて 

 

(1) 多良木町地域防災計画の地域防災力強化計画の中に、自助・

共助の推進の啓発を行うとあるが、推進する事業として防災

グッズの補助はできないか 

 

町 長 

３ 町の経済効果

について 

 

 

 

(1) 新型コロナウイルス感染症５類移行により、町の行事が活発

になりイベントも多く行われたが、新事業のイルミネーショ

ンの経済効果は 

 

(2) 多良木町の経済効果を上げるための手段として、イメージ

キャラクターを制作することはできないか 

町 長 

 


